

12te Kreiskönigschießen am 15.11.2019 in Moorwerder, wer nicht dort sein konnte hat etwas verpasst.

Es war ein großes Spektakel mit insgesamt 125 Teilnehmern.

Bereits Anfang Oktober wurden die Einladungen durch den Kreisvorstand zu dieser Veranstaltung verschickt, die traditionell bei dem Verein stattfindet, der den amtierenden Kreiskönig stellt. Das war im Jahr 2018/2019 Finn Schneider vom SV Moorwerder. (Und sollte es tatsächlich einmal bei einem Verein nicht ausreichend Schießstände oder Sitzplätze gäbe, dann finden sich schnell Alternativen.)

Angemeldet für den Wettkampf hatten sich 14 Könige und auch 14 Vizekönige aus 14 Vereinen. Theoretisch hätten es die Könige und Vizekönige aus 24 Vereinen sein können, die dem Schützenkreis Harburg-Stadt angehören. Aber es gibt natürlich immer Gründe nicht an der Veranstaltung teilnehmen zu können. Leider waren zwei Ausfälle zu verzeichnen, doch 26 Starter, das hat es lange nicht gegeben.

Die Veranstaltung begann mit dem Einmarsch der Vereinsfahne des Schützenvereins Moorwerder und direkt im Anschluss dem Singen der Nationalhymne.



Nach diesem sehr festlichen Auftakt hatte zunächst der Hausherr, der 1te Vorsitzende, Christian Plastwich, das Wort. Er fand sehr nette einstimmende Worte zu dieser Veranstaltung, doch auch wenn Christian einen Großteil der Begrüßungsrunde übernommen hatte, blieb es mir vorbehalten die anwesenden Könige und Vizekönige zu begrüßen. Und natürlich nicht zu vergessen den Kreiskönig 2018/2019 Finn Schneider, sowie die anderen ehemaligen Kreiskönige, die ebenfalls vor Ort waren.



Die musikalische Untermalung des Abends übernahm das Airbus Orchester Hamburg.

Nach dem gemeinsamen Abendbrot wurde zum Schießen aufgerufen.

Finn Schneider, durfte traditionell den ersten Schuss abgeben. Und nach und nach gingen die Schützen an den Start. Geschossen wurde Luftgewehr Freihand, 10 Schuss, der beste Teiler war entscheidend.

Die Proklamation begann mit dem Abdanken von Finn Schneider, der die Kette nur sehr ungern zurückgegeben hat. Aber was sein muss, muss sein. Finn erhielt zur Erinnerung eine Bildscheibe mit dem gestickten Wappen des Schützenkreises.



Im Schnelldurchlauf wurden die Namen der Plätze 26 bis 6 aufgelistet. Und die letzten 5 oder besser, die 5 Erstplatzierten, gebeten eben aufzustehen.

Und das alles nur, damit sich zwei auch wieder setzen durften, das waren Norbert Ratzow aus Neuenfelde, Platz 5, und Thorsten Karger aus Neuland auf Platz 4. Unter diesen ersten 5, sind 3 amtierende Könige und 2 Vizekönige oder in der Vereinsvariante formuliert: 2x Neuland; 1x Heimfeld und 2x Neuenfelde.

Proklamiert wurde dann wie folgt:

Kreiskönig 2019/2020			
1	Jörn Oben; VizeKönig	SV Neuenfelde	128,6
2	Jens Kabuse; König	Heimfelder SV	151,6
3	Mirko Bostelmann; VizeKönig	SV Neuland	154,3





(von li nach re: Jens Kabuse; Jörn Oben; Mirko Bostelmann)

Zusammenfassend:

Tolle Stimmung, gute Musik, super Abendbrot, entspannte und lockere Gespräche und einen neuen Kreiskönig 2019/2020, Jörn Oben, aus Neuenfelde.

Das 13te Kreiskönigschießen findet am 20.11.2020 in Neuenfelde statt.

Bleibt nur noch meinen Dank auszusprechen, an das Orchester Airbus Hamburg, allen Teilnehmern, die helfenden Hände des Kreisvorstandes und natürlich an das Team aus Moorwerder, die uns diesen tollen Abend bereitet haben! Danke!

Martina Wiechers, Präsidentin

